

Carta de Arnaldo Orfila a Francisco Ayala (09/06/1949)

C.A.

, a 9 de junio de 1949.

C-2016.

Dr. Francisco Ayala,

Revista Realidad,

Defensa 129

Buenos Aires, ARGENTINA.

Mi querido Ayala:

Recibí con mucho gusto su carta del 19 de mayo. Quiero sólo decirle que pasé la nota de Carpeaux a Larrea, quien me promete incertarla [*sic*] en *Cuadernos Americanos*.

Sigo insistiendo en la búsqueda del material para *Realidad* y todos me prometen hacerlo. Sin ningún compromiso, puesto que no conozco el trabajo, le he indicado al Sr. Lagunilla Iñárritu les envíe a ustedes un original que él quiere destinar a una revista de ese tipo. Con nosotros ha colaborado en temas económicos, pero ignoro lo que podrá hacer en otro campo. Usted dirá. Otros amigos me han prometido darme alguna cosa que yo le enviaré en cuanto me entreguen ellos.

Seguimos esperando se resuelvan todas las complicaciones editoriales que hemos comentado y que, es muy natural, a todos nos afecta. Pero en fin, es uno de los tantos males de la complicada vida que nos ha tocado soportar y confiamos en que por algún lado lleguen las soluciones que nos endulcen un poco este complicado tránsito.

Saludos a los suyos y a los amigos de parte de María Elena y mía y usted reciba un afectuoso abrazo de su muy amigo,

REMITENTE: Orfila, Arnaldo

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: Revista Realidad

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]